



6 Pièces

800 m²

Réf. 6859083

Prix NC

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Èze Bord de Mer entre mer et montagne, le rez-de-chaussée de la Villa Grace est un lieu d'exception pour un séjour luxueux tout en alliant loisirs, détente avec une vue à couper le souffle. Emplacement: • Entre Nice (25 min en voiture) et Monaco (12 min en voiture) • Exposition : Sud • Terrain : 700 m² • Plage et restaurants : 2 minutes à pied Villa: • Récemment rénové • Chambres : 5 avec salle de bains privative • Nombre de personnes Capacité : 10 • Chambres : 9 • Pièces : Cuisine, Séjour, • Surface habitable : 110 m² • TV Satellite/ BBC/ CNN : toutes les chambres • Piscine : 1 (peut être ...

Situated in Èze Bord de Mer between mountains and sea, the ground floor of the Villa Grace is an exceptional place for a luxurious stay while combining leisure, relaxation with a breathtaking view. Location: • Between Nice (25 min drive) and Monaco (12 min drive) • Exposure: South • Land: 700 m² • Beach & restaurants: 2 min walking Villa: • Newly renovated • Bedrooms: 5 with en-suite bathrooms • No of People Capacity: 10 • Rooms: 9 • Rooms: Kitchen, Living room, • Living space: 110 m² • TV Satellite/ BBC/ CNN: all rooms • Swimming Pool: 1 (can be heated/ pool protection) • Parking: 3 • Terrace: 2

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

